

Guter Start in die Kinder-Betreuung

Andere Menschen passen auf mein Kind auf.
Es muss diese Menschen erst kennen lernen.



Mein Kind ist viele Stunden mit anderen Menschen zusammen.
Mein Kind muss das erst lernen.
Mein Kind braucht dafür Zeit.
Das nennt man: Eingewöhnungs-Zeit.

Jedes Kind ist anders.

Manche Kinder gewöhnen sich schnell ein.
Manche Kinder brauchen dafür viel Zeit.

Jedes Betreuungs-Angebot hat eine Eingewöhnungs-Zeit.

Es ist eine Betreuungs-Person für mein Kind da.
Sie hat viel Zeit für uns.
Mit ihr bespreche ich alle meine Fragen.
Mit ihr bespreche ich auch:
So wird die Eingewöhnungs-Zeit sein.

Ich denke an mich.
Wie geht es mir mit fremden Menschen?

Reden und Treffen mit anderen Menschen.
Wann ist es für mich leicht?

Wann ist es für mich schwer?

